



St. Rose of Lima Elementary School

STUDENTS PRE-K THROUGH 6TH GRADE

La Escuela Primaria Santa Rosa de Lima, arraigada en los valores católicos, se esfuerza por alcanzar la excelencia educativa facilitando el crecimiento intelectual, espiritual y físico de cada niño y promoviendo una comunidad de fe, esperanza, amor y servicio.

Actualización semanal para padres

Del 3 al 7 de noviembre de 2025

Fechas importantes:

Lunes, 3 de noviembre de 2025: Todos los alumnos usarán el uniforme de invierno hasta abril.

Martes, 4 de noviembre de 2025: Reunión de la HSA a las 18:00 h en el campus.

Martes, 4 de noviembre de 2025: Helado a la venta por \$1.00 en ambos almuerzos.

Martes, 4 de noviembre de 2025: Ensayo y clases de la banda.

Martes, 4 de noviembre de 2025: Club de baile hasta las 15:45 h.

Jueves, 5 de noviembre de 2025: Día de vestimenta informal (con Box Tops) - ver las normas a continuación.

Viernes, 7 de noviembre de 2025: Misa escolar a las 8:30 h.

Viernes, 7 de noviembre de 2025: Club de chicas hasta las 16:30 h.

Día de Observación en York Catholic para Sexto Grado

El miércoles 19 de noviembre, nuestros alumnos de sexto grado pasarán el día en York Catholic para una visita de observación. Los padres deberían haber recibido información de York Catholic sobre este emocionante día.

Abríguense bien

Con el cambio de clima, asegúrense de que sus hijos tengan la ropa de abrigo adecuada para el recreo. Los alumnos deben traer chaquetas a la escuela. Recuerden que las sudaderas solo se pueden usar con el uniforme de educación física. Los alumnos deben usar el suéter azul marino de St. Rose con su uniforme escolar de invierno/primavera.

Etiquetado de pertenencias infantiles

Con el cambio de clima y el abrigamiento de los estudiantes, nuestra caja de objetos perdidos se llena. También se llena de loncheras y botellas de agua. Les pedimos que etiqueten las pertenencias de sus hijos para que podamos identificar los objetos olvidados y devolvérselos a sus dueños.

Día de vestimenta informal con Box Tops

El jueves 6 de noviembre de 2025, nuestros estudiantes y personal participarán en un Día de vestimenta informal con Box Tops. El tema es "Hilos de gratitud". Los estudiantes pueden usar una camiseta que represente algo por lo que estén agradecidos.

Simulacros de Seguridad

El jueves, todos los alumnos de St. Rose of Lima participaron en un simulacro de confinamiento. Les animamos a hablar con sus hijos sobre este simulacro y la importancia de estar preparados. Estas conversaciones en casa pueden ayudar a reforzar los procedimientos de seguridad y garantizar que los alumnos se sientan seguros y confiados al saber qué hacer en caso de emergencia.

Weis 4 School

¿Compra usted en Weis Markets? Si es así, puede ayudar a nuestra escuela vinculando su tarjeta Weis a nuestra institución. Esta es una manera sencilla de ayudar a nuestra escuela a obtener fondos que se pueden utilizar para diversas actividades en St. Rose of Lima. Simplemente ingrese a www.Weis4School.com, vincule su tarjeta Weis Rewards y ¡comience a comprar en Weis Markets! ¡Gracias por su apoyo!

¡Regresa la Gala de Santa Rosa de Lima!

La octava gala anual de Santa Rosa se llevará a cabo el sábado 7 de febrero de 2026 en el Hotel Yorktowne. Siempre se necesitan voluntarios. Quienes deseen colaborar con el comité organizador pueden comunicarse con Neal Liptak al 717-676-7853. Próximamente estarán disponibles las entradas.

Reconocimiento a la Virtud de la Reverencia

Felicitaciones a los alumnos que recibieron el Reconocimiento a la Virtud de la Reverencia durante el mes de octubre.

Preescolar 4 - Ariella Durst
Kindergarten - Juliette Klunk
1.er grado - Kylie Kasibante
2.º grado - Chloe Kell

3.er grado - Juliette Shirey
4.º grado - Carter Kell
5.º grado - Jeffrey Heim
6.º grado - Arian Rollins

Preguntas frecuentes

¿Qué tipo de zapatillas puede usar mi hijo/a con el uniforme de verano e invierno? Con los uniformes de invierno y verano, los alumnos pueden usar zapatillas negras lisas de caña baja con suela negra. Con el uniforme de gimnasia, pueden usar cualquier tipo de zapatillas.

¿Qué debo hacer si mi hijo/a falta a clase? Si su hijo/a falta, debe comunicarse con la oficina de la escuela antes de las 8:00 a. m. e indicar el motivo de la ausencia. Al regresar a la escuela, deberá traer una nota escrita por usted indicando el motivo de la ausencia para que la archivemos. Las ausencias prolongadas deben ser autorizadas con anticipación por el director/a.

Mi hijo/a lleva un celular todos los días. ¿Qué debe hacer con él al llegar a la escuela? Los celulares deben estar etiquetados, apagados y guardados en la oficina principal todos los días. No se permite llevar celulares a las aulas. Los celulares deben recogerse al final del día. Dado que se trata de preescolar,

¿importa si mi hijo/a falta a clase? Aunque es una clase de preescolar, sí nos importa si su hijo/a falta. Si su hijo/a va a faltar, por favor llame a la oficina principal antes de las 8:00 a. m. para informarnos y explicar el motivo de la ausencia. Cuando su hijo/a regrese a clase, deberá entregarnos una nota para nuestros registros.